

## Playa de Ferrugem con calles llenas de gente durante el Carnaval en Santa Catarina



Las calles de Praia da Ferrugem se llenaron de gente el viernes por la noche (12), lo que formó una gran aglomeración en la localidad, aunque las fiestas de Carnaval fueron canceladas por el municipio de Garopaba, según un comunicado publicado el pasado 8 Febrero. El sábado (13) se repitieron escenas de irrespeto a los decretos estatales y municipales, incluso en la franja de arena.

Imágenes tomadas en Ferrugem y publicadas en redes sociales, muestran a cientos de personas interactuando en grandes grupos en medio de la calle. Nadie cumple con la distancia mínima requerida. La Policía Militar, encargada de vigilar el cumplimiento de las normas, tuvo que dispersar a la población.



En una de las imágenes tomadas por la policía, se puede ver a los militares en una barrera, mientras los juguistas se acumulan al fondo.

Según la Asociación Comunal de Capão (AscoCa), todas las medidas sanitarias son realizadas por vecinos de la comunidad y comerciantes locales, que trabajan junto a la Policía Militar, orientando a los visitantes sobre las medidas, en un trabajo «demasiado rígido para no tener aglomeraciones». Aun así, el número de turistas registrados en la región es numeroso.

Un miembro de la asociación, que habló sobre el informe, incluso cuestionó la eficacia de un decreto que prohíbe la aglomeración, pero permite lugares que atraen demasiado al público en estas ocasiones festivas:

---

## LA PREFEITURA LOCAL REPUDIÓ ESCENAS DE AGLOMERACIÓN

Solicitada por el Diario Catarinense, la ciudad no solo admitió que hubo una gran aglomeración, sino que afirmó que “repudia enérgicamente las lamentables escenas presenciadas”, al referirse únicamente al sábado (13).

En una nota enviada, la nueva administración también dijo que resguarda la salud y la vida, por lo que habría reforzado las acciones para enfrentar al Covid-19.

El municipio también dijo que “a través del Decreto 026/2021, canceló las fiestas de Carnaval del período comprendido entre el 13/02/2021 y el 16/02/2021, con el objetivo exacto de evitar aglomeraciones y ejemplos de descuidos ante la fuerte pandemia que enfrentamos” . .

Fuente: NS Total

•